
Les parlementaires cubains
évaluent l'état d'avancement du
programme de logement en 2024

La Havane, 16 juil (RHC) La directrice générale du Logement, Delilah Díaz Fernández, a fait part mardi
aux députés de la Commission de l'Industrie, de la Construction et de l'Energie de l'Assemblée Nationale
du Pouvoir Populaire de Cuba (ANPP, Parlement) du manque d'attention accordée par les territoires à la
Politique du Logement, six ans après le début de ce programme dans le pays.

Devant le Commandant de la Révolution, Ramiro Valdés Menéndez, vice-premier ministre de la
République, il a indiqué qu'il existe un déficit de logements s'élevant à 856.545 logements à construire et
394.000 à réhabiliter, et que les provinces les plus touchées sont La Havane, Holguín, Villa Clara et
Santiago de Cuba.



Il a ajouté que, de plus, la capitale est la province qui respecte le moins l'achèvement des logements, les
cellules de logement de base, la réhabilitation, les soins aux mères de plus de trois enfants et les
solutions aux problèmes météorologiques.

Le comportement du programme de logement a commencé en 2024 avec un fonds de quatre millions 078
519 maisons, dont plus de la moitié sont situées dans des établissements urbains.

Selon M. Díaz Fernández, la mise en œuvre de la politique du logement coïncide avec un vaste
processus législatif qui la soutient, transversalement à la dynamique démographique et au plan national
de développement économique et social jusqu'en 2030.

Il a indiqué que plus de 68 000 mères de trois enfants ou plus ont été identifiées, mais que 41 615 d'entre
elles attendent toujours de recevoir un logement.

« Huit mille 514 familles en ont bénéficié et environ cinq mille 086 ont eu une solution définitive aux
problèmes de leur fonds de logement », a-t-il dit.

Elle a souligné que le pays travaille à la rédaction et à l'approbation future de la loi sur le logement en
2025.

La directive a indiqué que la création d'une agence immobilière est prévue, en accord avec le comité
exécutif du conseil des ministres et sous la supervision du ministère de la construction, pour la réalisation
d'immeubles de bas, moyen et haut standing, et d'autre part, la possibilité de transformer les locaux
administratifs en logements est en cours d'évaluation.

Il a souligné que l'utilisation du ciment et de l'acier, qui ne peuvent être produits que pour réaliser des
actions de réhabilitation et de conservation, et de l'argile cuite - fabriquée avec des matériaux endogènes
provenant des territoires - pour les nouvelles constructions, afin de répondre à la demande de la
population, est une priorité pour résoudre ce problème à court terme.

À cette fin, des investissements sont réalisés dans des cimenteries et des aciéries et des solutions de
construction à l'échelle industrielle sont recherchées pour les immeubles de grande hauteur, afin de
mieux utiliser le sol, la résilience, la durabilité et la viabilité des bâtiments.

Valdés Menéndez a estimé qu'il y a un manque d'engagement de la part des territoires face aux
problèmes de logement de la population, en particulier ceux qui ont peu de ressources et pour lesquels la
Révolution a été faite, et qu'il est donc urgent d'inverser la situation.

Ce mardi, les gouverneurs des provinces de Pinar del Río, La Habana, Granma et Guantánamo ont
informé la Commission de l'industrie, de la construction et de l'énergie de l'état d'avancement du
programme de subventions dans leurs territoires respectifs au cours du premier trimestre de cette année.

Les réunions des 11 commissions permanentes de travail de l'ANPP se poursuivront jusqu'à aujourd'hui,
en prélude à la troisième session de la dixième législature de l'organe suprême du pouvoir de l'État
(Source : ACN).

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360237-les-parlementaires-cubains-evaluent-letat-
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